

Pensé que Satanás era el Egoísta...

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 9, 2017](#)

Otra mentira sobre la que los judíos despotrican es que Satanás era una especie de entidad egoísta y ególatra, que quería toda la gloria para sí mismo o algo así. Ellos culpan a los Dioses Paganos que eran cientos y compartían los reinos de la tierra en paz, por ser de alguna manera 'egoístas'.

Todos sus escritos dirigidos a los goyim, son acerca de 'dejar el ego atrás'. A Satanás lo llaman malvado por tener «orgullo» o algo así y básicamente levantarse contra la entidad ególatra que llaman «Dios». A la Raza Blanca y a cualquier pueblo con un sentido de sí mismo en general ellos lo llaman «EGO» en muchos de sus escritos, y relatan su guerra contra este «EGO» de la humanidad. El «EGO» tiene que ser aplastado. Amalek está directamente asociado con tener un Ego, y toda raza que manifieste eso debe ser aplastada, especialmente si esto tiene que ver con retribución contra los judíos [1].

Los judíos despotrican, los gentiles que tienen un Ego es su mayor problema, mientras que el Ego de los judíos es el objeto de todos sus «esfuerzos», y corregirlo. ¿Quién querría que sus enemigos tuvieran un Ego? El Ego trae resistencia y justicia para los judíos y sus crímenes. Sin un 'Ego', se deja a la gente cometer injusticias a su antojo. No hay venganza en absoluto. No hay consecuencias para los judíos. Los judíos pueden ser ególatras y enfermos sin ninguna consecuencia. El sueño de todo reptil bastardo, hecho realidad, es un ganado sin ego, para que puedan ser lo suficientemente ególatras como para abusar de todo el mundo eternamente.

El rabino Ariel Tzadok en uno de sus escritos (aparece en Ancient Aliens, culpando a Satán de ser un reptiliano, típico cambio de culpas inverso para su raza como es habitual), escribe sobre cómo los tontos que juegan con el 6º chakra y la Corona son «Neutralizados» debido a sus doctrinas espirituales. En otras palabras, los tontos de la nueva era y muchos otros que meditan en lo que los judíos llaman el triángulo superior, los chakras de la cabeza, están neutralizados en la mierda ego-pacifista, y nunca son capaces de reaccionar o incluso ver a los judíos. De hecho, son los más retrasados de todos, ya que están alcanzando un nivel espiritual superior sólo para abolir su ego. [4]

Los judíos son los autores de la práctica de la destrucción del ego, para los demás. Porque su propia fe se trata de desarrollar el ego y alcanzar el Tikkun que es algo así como una versión reptiliana y de bajo grado de la Divinidad. [2]

Obviamente la voluntad de la naturaleza es que los seres, a medida que avanzan, tengan un sentido del yo y un ego. No del tipo negativo y putrefacto, sino en el sentido superior que es capaz también de altruismo y la capacidad de trascender cualquier veneno retardado. Actuar como un retardado o un egomaniaco tiene más en común con el más bajo de los gérmenes, que con tener un 'ego' real.

Como Rav Laitman admite el EGO de los habitantes de la tierra tiene que ser aplastado para que los judíos como agente secreto puedan hacerse cargo del 'gran ego'. No debe haber personalidad, ni defensa, ni objeciones- solo ganado que se deja violar, saquear y pillar. [3]

Sabemos que esto no tiene nada que ver con 'dios' como una fuerza per se...Ellos literalmente ponen emociones humanas de esto, como celos y demás, estas son características de entidades vivientes o egregores en el mejor de los casos.

Detrás de esta máscara de «Dios» o «JHVH», hay más. Es solo una máscara para extraterrestres que buscan hacer de los humanos una mente colmena y servil por toda la eternidad. Los judíos están en este objetivo y son serviles hacia esta cosa. JHVH y toda la 'hueste' angélica son reconocidos en el judaísmo kosher profundo no como conceptos...sino como ALIENS. [4]

Estos extraterrestres también son llamados el GRAN HERMANO, y el NUEVO ORDEN MUNDIAL en la realidad literal, por el rabino Ariel Tzadok que es un rabino Kosher de alto perfil. Él también admite que estos extraterrestres son los que tratan de dirigir el orden mundial judío, y predica que la gente tiene que sentarse literalmente y tomarlo finalmente. Es decir, uno de los Rabinos más serios y eruditos. Debido a que admitió esto, otros rabinos de Israel inmediatamente se le echaron encima... [5]

Tipos como Laitman y Tzadok, que son de las fuentes más legítimas de la cábala, han arruinado la suya propia al admitir públicamente su propia locura interior, con el fin de atraer a los judíos a su redil que han desertado. En resumen, esto es un desastre para ellos también.

Pero veamos lo que los propios judíos admiten para su llamado 'dios' y qué clase de idiota egoísta enfermo y mórbido es. Recuerden entonces, que ellos representan a este 'dios' aquí.

"No parece codicioso, ni altivo, pero un egoísta no obstante. Si en el mundo hay opiniones distintas a la suya, entonces la gente no le hace caso. Si ocurre algo que no es de su agrado, se trata de una conspiración contra él. Todo lo que Di-s hace en Su mundo es su recompensa o su castigo. Todas las cosas sólo tienen sentido en la medida en que se relacionan con él. No conoce un mundo sin él.

Así que le decimos: El primer paso para avanzar es dejarse a uno mismo atrás».

[Lo anterior tiene que ver con cómo el practicante tiene que dejar su llamado 'Ego' porque «Dios» tiene un ego tan enorme que no permite que nadie más 'exista'. El 'yo' tiene que ser abolido.

-Maamar Heichaltzu 5659; Hayom Yom, 10 Tevet; Torat Menachem, vol. 11, p. 68. [6]

Fuentes:

[1]http://biblecoderesearch.org/Key_Codes/Germany_Files/index.html

[2] <https://en.wikipedia.org/wiki/Tikkun>

[3] Cábala para principiantes, 4ª edición, Rev Laitman PhD

[4] Ariel Bar Tzadok, Sermons, Plus Ancient Aliens S07E01

[5] <http://www.mesora.org/TamarYonah.htm>

[6] Maamar Heichaltzu 5659; Hayom Yom, 10 Tevet; Torat Menachem, vol. 11, p. 68.

